
「もみじ台まちづくり会議」総会開催 

令和2年度事業結果と令和３年度事業計画について         

昨年度に計画していた事業のうち、5月に予定していた「フラワータウン事業」や11月に予定し

ていた「もみじの大広間」は、新型コロナウイルス感染症が拡大していたために中止になりました。

また、交流サロン「地域の茶の間」、「フロアカーリング」についても、感染予防のために実施できま

せんでした。 

 今年度についても、「フラワータウン事業」、「もみじの大広間」、「地域の茶の間」、「フロアカーリ

ング」の実施を予定しています。このうち、「フラワータウン事業」については、５月 21 日に感染

予防のために、例年よりも少人数で密をさけて実施しております。「地域の茶の間」については９月

まで、「フロアカーリング」については７月まで中止が決定しています。 

「もみじの大広間」については、秋頃に実施の可否を判断する予定です。 

もみじ台まちづくりビジョン（中間案）について 

もみじ台まちづくり会議では、平成30年にワーキンググループを立 

ち上げて、「もみじ台まちづくりビジョン」の検討を進めてまいりました。令和２年度には作成した

中間案を全戸配布し、住民の皆様の意見を募集したところ、23人から意見が寄せられました。 

今回のまちづくり会議総会では、住民の皆様の意見を反映した「もみじ台まちづくりビジョン（素

案）」について事務局から説明し、賛成多数により承認を受けました。 

なお、札幌市では、今年度からもみじ台地区の長期的なまちづくり指針の策定に着手する予定との

ことですので、「もみじ台まちづくりビジョン」を地域の意見として市に提出します。 

まちづくり会議では、今後もワーキンググループを活用してまちづくりの具体策を検討し、検討会

議などの機会を通じて、市のまちづくり指針に反映させるように働きかけていきます。 
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７月２０日にもみじ台管理センターで「もみじ台まちづくり会議」の総会を開催し、42 人（委

任状を含む）が出席しました。昨年度は新型コロナウイルス感染症のために書面開催となったため、

およそ２年ぶりに委員が集まりました。総会では、事務局から昨年度の事業結果や今年度の事業計

画が報告され、賛成多数により承認されました。 



↓「もみじ台まちづくりビジョン」（概要版）


